

# Peran Desain Grafis dalam Perkembangan Produk

Revolusi Industri juga memengaruhi cara produk diproduksi dan dikemas. Desain grafis menjadi kunci dalam penciptaan label, kemasan produk, dan tampilan yang menarik. Ini bukan hanya tentang menciptakan produk yang fungsional, tetapi juga tentang bagaimana produk itu dipresentasikan kepada konsumen.

## **Peran Desain Grafis dalam Perkembangan Produk: Memikat Konsumen dalam Era Revolusi Industri**

Revolusi Industri Pertama pada abad ke-18 dan ke-19 membawa perubahan yang mendalam dalam berbagai aspek kehidupan manusia, termasuk dalam produksi dan pemasaran produk. Perubahan ini menciptakan tuntutan baru dalam dunia desain, khususnya dalam desain grafis. Desain grafis menjadi kunci dalam penciptaan label, kemasan produk, dan tampilan yang menarik. Ini bukan hanya tentang menciptakan produk yang fungsional, tetapi juga tentang bagaimana produk itu dipresentasikan kepada konsumen. Dalam artikel ini, kita akan menjelajahi peran penting desain grafis dalam perkembangan produk selama era Revolusi Industri.

### **1. Produk dan Tampilan yang Menarik**

Sebelum Revolusi Industri, produksi produk biasanya dilakukan secara manual, dan produk-produk ini seringkali memiliki tampilan yang sederhana. Namun, dengan perkembangan teknologi dan produksi massal, muncul kebutuhan untuk menciptakan tampilan produk yang menarik. Desain grafis menjadi alat utama dalam menciptakan tampilan yang memikat konsumen. Label dan kemasan produk harus dirancang dengan baik untuk menjual produk dan menciptakan citra merek yang kuat.

#### **◦ Label Produk: Identitas dan Informasi**

Label produk adalah salah satu elemen utama dalam desain grafis yang berperan dalam menciptakan identitas produk. Mereka tidak hanya memberikan nama dan informasi tentang produk, tetapi juga harus menciptakan kesan yang tepat. Label-label ini harus mudah dikenali, informatif, dan menarik. Desainer grafis harus memilih tata letak yang efektif, jenis huruf yang sesuai, dan elemen-elemen visual yang membedakan produk dari pesaing.

#### **◦ Kemasan Produk: Melindungi dan Memikat**

Kemasan produk adalah elemen penting lainnya dalam desain grafis. Selain menjaga produk tetap aman, kemasan juga harus menciptakan daya tarik visual. Kemasan yang menarik dapat membuat produk lebih menonjol di rak dan memengaruhi keputusan pembelian konsumen. Desainer grafis harus mempertimbangkan aspek-aspek seperti pemilihan warna, ilustrasi, dan pesan yang ingin disampaikan melalui kemasan.

#### **◦ Citra Merek yang Kuat**

Selain membantu menjual produk secara individu, desain grafis juga berperan dalam membangun citra merek yang kuat. Ketika konsumen melihat label atau kemasan dengan desain yang konsisten dan mudah dikenali, mereka akan mengaitkannya dengan merek tertentu. Ini menciptakan kesetiaan merek dan membantu perusahaan membedakan diri dari pesaing. Citra merek yang kuat juga dapat menciptakan nilai jangka panjang bagi perusahaan. Desain grafis adalah elemen kunci dalam perkembangan produk selama era Revolusi Industri Pertama. Dalam dunia yang semakin terkoneksi dan terjadi perubahan dalam produksi dan pemasaran produk, desain grafis memegang peran sentral dalam menciptakan tampilan produk yang memikat konsumen. Label, kemasan, dan citra merek yang kuat merupakan produk desain grafis yang berhasil mengubah cara kita melihat dan berinteraksi dengan produk. Peran desain grafis dalam perkembangan produk tidak hanya tentang estetika, tetapi juga tentang bagaimana produk itu dipahami dan diingat oleh konsumen, menjadikannya elemen penting dalam dunia bisnis dan pemasaran saat ini.

Penulis: Dian Cahyadi

Penulis adalah pengajar di Fakultas Seni dan Desain, Universitas Negeri Makassar.

### Sponsored Content

News: 2023-10-27 10:00:00  
Money  
Sponsored  
(https://insightindonesia.com/watch/insight-  
2023-10-27-10:00:00/le-529f72ba7ca01ba70246164241f3a6618780e0885d438  
3728246?cid=outbrain\_insight-  
fy234fyd334id\_27102023\_cnamkt-  
id\_qanb\_07g12023\_rnamkt-  
vod&obOrigUrl=true)



Diterbitkan oleh dian cahyadi

"Saya adalah pribadi yang simpel dengan logika yang praktis.....terkadang bagi praktis yang logika dengan simpel yang pribadi....adalah saya" Lihat semua pos dari dian cahyadi

